

Championnats de France de Boule Lyonnaise Vétérans



Discipline emblématique d’Auvergne-Rhône-Alpes, la boule lyonnaise témoigne de la richesse de notre tissu sportif composé de clubs, ligues, comités et fédérations. Parce que ces structures réalisent un travail essentiel, la Région Auvergne-Rhône-Alpes est naturellement à leurs côtés pour les accompagner dans l’organisation de leurs événements et la concrétisation de leurs projets.

En organisant les championnats de France de boules lyonnaises, le Comité Départemental de l’Isère participe au rayonnement de notre grande région sportive au niveau national, tout en mettant en lumière la qualité du travail des bénévoles de notre territoire.

Par ailleurs en plaçant cet évènement sous le signe de l’inclusion avec une journée dédiée au sport adapté, l’équipe organisatrice se place dans la droite ligne de notre politique menée avec Sandrine CHAIX, Vice-Présidente déléguée au handicap et à l’action sociale : faciliter le quotidien des personnes en situation de handicap dans tous les domaines.

Je tiens à adresser toutes mes félicitations aux organisateurs ainsi que mes plus sincères encouragements aux compétiteurs en lice. Nul doute que ces championnats sauront allier la performance et l’exigence sportive à cette ambiance conviviale et festive qui rend la boule lyonnaise si populaire.

Excellente compétition à tous !

Laurent WAUQUIEZ
Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

Championnat de France de boule lyonnaise



Septembre 2024 - Moirans

Bienvenue en Isère à l'ensemble des compétiteurs !

Vous êtes dans un département où la pratique des boulistes est incontournable. 17 clubs y sont implantés, rejoints par près de 4 000 licenciés, sans compter les nombreux amateurs et mordus du spectacle que donne à voir ce sport à part entière.

Et pour accompagner cette pratique sportive, le Département accompagne régulièrement les projets de rénovation, voire la création de bouldrome. Depuis mon arrivée à la tête du Département en 2015, ce sont une vingtaine de projets d'investissement portés le plus souvent par les communes et intercommunalités au profit des clubs qui ont été soutenus par le Département.

Le Département de l'Isère revendique une identité sportive forte. Cette année olympique nous offre la formidable opportunité de raviver aussi les valeurs du sport, à travers un relai « Isère Terre de jeux » parcourant l'intégralité du département pour aller au-devant des Isérois. Au-delà des bienfaits des pratiques sportives, le sport est important dans ce qu'il a de fédérateur.

Voilà pourquoi le Département soutient l'activité des clubs boulistes et leur comité départemental.

Bravo au Comité bouliste départemental, à son charismatique président Michel Gentile et aux 80 bénévoles qui permettent l'organisation de ce beau rendez-vous d'envergure nationale en Isère. Aux 400 athlètes qui se disputeront les 6,7 et 8 septembre prochains, je souhaite de prendre beaucoup de plaisir dans cette compétition et bien-sûr aux meilleurs de l'emporter !

Jean-Pierre Barbier
Président du Département de l'Isère

Edito



Mot du Président de la Ligue Bouliste Régionale AURA

Depuis longtemps notre région Auvergne-Rhône-Alpes accueille régulièrement des manifestations boulistes nationales. Cette année, les 6/7 et 8 septembre 2024 à Moirans, c'est au Comité Bouliste Départemental de l'Isère que revient l'honneur et le plaisir d'accueillir le championnat de France Vétérans et la finale des AS 3-4.

Associer une journée PARA SPORT BOULE ADAPTE est une excellente idée tout à fait dans l'esprit du CBD ISERE qui soutient cette activité, depuis fort longtemps, en proposant et aidant tout au long de l'année des actions en direction de ce public.

L'équipe du Comité Bouliste de l'Isère accompagnée par tous ses nombreux bénévoles saura répondre à toutes vos attentes pour un séjour dans cette région très agréable avec bien sûr d'excellents résultats sportifs.

Cette manifestation sportive, mais aussi festive, rassemble les meilleures équipes « vétérans » de l'hexagone et reste un moment privilégié pour tous les qualifiés. La finale des AS 3-4 est également une belle vitrine nationale de notre sport et de l'activité au quotidien des dirigeants et bénévoles de nos AS et de nos clubs.

Au nom de la LBR AURA je souhaite aux participants et aux organisateurs une belle réussite sportive et festive.

Yves GROBET

Président de la LBR AURA

CHAMPIONNATS DE FRANCE VETERANS ET FINALE NATIONALE DES A.S. DE 3&4

Mot du Président de la F.F.S.B.



La Fédération Française du Sport Boules va de nouveau poser ses valises à Moirans à l'initiative de Michel Gentile le président du CBD Isère en partenariat avec le secteur Voironnais et la ville de Moirans.

Les 6, 7 et 8 septembre 2024, les feux des projecteurs seront de nouveau braqués sur Moirans rompus à ce genre d'exercice comme d'ailleurs tout le comité de l'Isère, forts de l'expérience acquise lors de tant de prestigieuses organisations précédentes.

Je ne saurais que trop conseiller à toutes et tous de venir saluer comme il se doit monsieur Michel Gentile le vendredi 6 à l'occasion de son jubilé qui l'honorera pour ses 65 années de bénévolat au sein de l'actif comité de l'Isère et au sein de la Fédération Française également. A cette occasion, le Sport Boules saluera comme il se doit un de ses plus fidèles serviteurs et un de ses plus brillants inspirateurs. Nombre d'entre nous, en effet, se sont inspirés de son esprit d'entreprendre et de construire au profit de notre sport et de son avenir. Le président Gentile a toujours su fédérer autour de lui les bénévoles et les différents partenaires privés, publics ainsi que les collectivités locales pour la réalisation de ces grands projets. Nous les remercions vivement toutes et tous encore aujourd'hui.

Je suis convaincu qu'encore une fois le succès sera au rendez-vous de ces championnats de France vétérans « nouvelle formule » et des A.S. D3 et D4.

Laissons maintenant la place à la compétition, que l'enjeu trouve sa meilleure place dans une ambiance conviviale de rigueur pendant ces trois « glorieuses » journées boulistes, qui feront de Moirans et de l'Isère la capitale du Sport Boules.

Vive Moirans, vive l'Isère, vive le Sport Boules !

Bernard DAUBARD
Président Fédération Française du Sport Boules